



27.05.2015 14:13 CEST

## Oberschule Liebertwolkwitz ist „GenialSozial“: Sonnenblumen und Spenden für Bärenherz

Im Rahmen der jährlich stattfindenden Aktion „GenialSozial“ waren die Schüler der Geschwister-Scholl-Schule in Liebertwolkwitz sehr engagiert. Sie arbeiteten als Babysitter, erledigten Büroarbeiten, räumten zu Hause und in der Schule auf, halfen in der Kita, schenkten Getränke aus und waren in einer Werkstatt tätig. Die Aufzählung ließe sich noch weiterführen.

Da die Schule vor einigen Jahren schon einmal für das Kinderhospiz gespendet hatte, entschieden sich die Schüler, in diesem Jahr Bärenherz

wieder zu unterstützen.

Am 26. Mai kamen Schülervvertreter der 7., 8. und 9. Klasse, in Begleitung der Lehrer Katja Spiwek und Petra Kuhner, nach Markkleeberg ins Hospiz. Alle hatten sie eine Sonnenblume dabei, die sie den Kinderkrankenschwestern im Bärenherz schenkten. Außerdem übergaben die Schüler dem Kinderhospiz die beeindruckende Spende von 1.903,11 Euro.

Unser bärenherzlicher Dank geht an alle Mitwirkenden der Aktion "GenialSozial" in der Oberschule Liebertwolkwitz. Wir haben uns sehr gefreut, dass sie das Kinderhospiz Bärenherz für ausgewählt und bedacht haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314